
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 100 /2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal Competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: informações 

acerca dos serviços prestados pela contratada SELECT SERVIÇOS 

TERCEIRIZADOS ElRELI, através do Contrato de  nº 171/2020, pregão eletrônico 

nº 90/2020, (Prestação de serviços de leitura de medidores/hidrômetros, com 

impressão e entrega simultânea das tarifas de água e esgoto) 

 

 

1- Quantos leituristas e quantos gestores estão executando a tarefa de leitura de 

medidores/hidrômetros no município? 

2- O Município sofreu com a ausência desses leituristas e gestores em algum 

período no contrato vigente? Caso seja afirmativa justifique o porquê ? 

3- Quais os motivos ou justificativas dos erros de leitura de hidrômetros no 

município de Jaguariúna? 

4- Qual o método que esta sendo usado para reparar e reembolsar os munícipes 

prejudicados? 

5- Qual o servidor incumbido em acompanhar e fiscalizar esses serviços? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Antes de necessário, é direito e dever do Vereador tomar 

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público. 

Em contato com munícipes fui abordado por vários, com relatos 

e contas em mãos, onde constatei erros de medição o que resulta no prejuízo 

para o cidadão em ter que dispor de um valor bem acima do que de costume 

para cumprir com seus deveres em quitar seus débitos, e também, no 

desconforto para o cidadão em ter que se deslocar até o departamento do Poder 

Executivo atrás de que tenha sua leitura correta e seu valor justo. 

O fato é que as questões ora requeridas são de extrema Importância 

para o exercício das funções fiscalizadoras do Vereador e como representante do 

Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de informar a população sobre todas as 

questões pertinentes relativas ao meu mandato. Vislumbra-se presente, portanto, o 

interesse público. 



Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 29 de março de 2021. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA – DEM 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 06 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de abril de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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